
Antrag Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

15/SVV/0008

öffentlich
Betreff:
Regelmäßiger Bericht des KIS über die Umsetzung des SEP und der Sanierungsmaßnahmen

Erstellungsdatum 07.01.2015
Eingang 922:

Einreicher: Fraktion CDU/ANW

Beratungsfolge:

Datum der Sitzung Gremium Zuständigkeit

28.01.2015 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, im Hauptausschuss im Juni und Dezember eines jeden Jahres 
über die Umsetzung der Maßnahmen unter Darlegung folgender Punkte zu berichten. Im Vortrag ist 
dabei eine zusammenfassende Darstellung mit Hinweis auf Abweichungen von den Planungen zu 
geben. In einer schriftlichen Fassung sollen alle Angaben bezogen auf die Einzelmaßnahmen erfolgen.  

1. Welche baulichen Maßnahmen befinden sich derzeit in der Umsetzung?
2. In welchem Stadium der Umsetzung befinden sich die einzelnen Maßnahmen?
3. Wie ist der Stand der Ausgaben der einzelnen Maßnahmen und befinden sich diese 

Maßnahmen im Kosten- und Zeitrahmen?
4. Welche Schritte sind in den nächsten drei Monaten lt. Bauzeitenplan und tatsächlich 

vorgesehen?

gez. 
Fraktionsvorsitzende/r
Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen 

auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht: Termin:
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Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen? Ja Nein
(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Die Investitionen des KIS in die Bildungsinfrastruktur betragen in den kommenden Jahren betragen 
für Neubauten und Sanierungen weit über 200 Mio. €.  
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	Vorlage

